



7/27

「夏休みスペシャル減災教室」を開催

■減災連携研究センター



「げんさい教室」で解説する福和センター長

こども向けイベント「夏休みスペシャル減災教室」を減災館で開催しました。当日は、台風の影響による荒れ模様の天候にもかかわらず、親子約70人の参加がありました。

恒例の福和減災連携研究センター長による「げんさい教室」では、様々な実験を行いながら、地震による建物の揺れを学習しました。

また、今年度からの新たなプログラムとして、模型実験から川の仕組みを

学ぶ「流れる水のはたらき」、応急給水を体験できる「給水車展示」、地震後に起きることをゲームで学ぶ「家まですごろく」等が加わり、閉館時間まで多くの来館者で賑わいました。

8/1

体験学習「名古屋周辺の地震・活断層を学ぼうー地域の自然を理解しようー」を開催

■宇宙地球環境研究所



根尾谷断層前での集合写真

7月31日(水)、8月1日(木)の両日、夏休み体験学習「名古屋周辺の地震・活断層を学ぼうー地域の自然を理解しようー」を実施し、名古屋市の小学4年生から6年生、計25名が参加しました。

初日は、大型バスをチャーターして、岐阜県本巣市に出向き、濃尾地震により生じた根尾谷断層の露頭を見ながら、活断層・地震について学びました。また、金生山化石館にて、古生代

の化石を観察した後、根尾川の河原で、巨大二枚貝シカマイアの化石採集を行いました。2日目は本学減災館で、鷲谷 威減災連携研究センター教授による地震発生や断層形成のメカニズム、防災にかかる講義を聴講し、小麦粉とココアを用いて断層形成実験を行いました。最後に、班ごとに本体験学習で学んだことについてポスターにまとめ、発表会を行いました。

8/2

GRL 連続セミナー第1回「メディアとハラスメント」を開催

■ジェンダー・リサーチ・ライブラリ (GRL)



講演する林氏

GRL連続セミナー第1回「メディアとハラスメント」をGRLレクチャールームで開催しました。

初回である今回は、ジャーナリストの林 美子氏が、メディア業界における性暴力・セクハラ事件を題材に、問題の所在や事件をなくすための方法について解説しました。元新聞記者で、「メディアで働く女性ネットワーク」の設立にも携った経験に加え、ジェンダー学研究者としての調査研究に基づ

く話はいずれも具体的で、加害者の意識の根底には自己肯定感の低さがあること、ハラスメントを他人事とせず、一人でもできる第三者としての介入方法は何か等、非常に示唆に富む内容でした。

なお、GRLセミナーの今後の予定は <http://www.grl.kyodo-sankaku.provost.nagoya-u.ac.jp/> で案内しています。